

LA FCA HIZO EL 1, 2, 3 EN EL MARATÓN REGIONAL DE ÉTICA 2018

07 de agosto de 2018

La Facultad de Contaduría y Administración (FCA) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) ganó el primero, segundo y tercer lugares del Maratón Regional de Ética, organizado por el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP), que se llevó a cabo el pasado 31 de julio, en las instalaciones del propio Instituto en la Ciudad de México.



Los nombres de los alumnos que pusieron en alto el nombre de la FCA fueron:

Primer Lugar: Francisco de Jesús Ángel Maldonado, Moisés Ávila Corona, Víctor Daniel Espinoza Calderón, José Antonio García Marín, Blanca Lucero Joffre Mendoza y Jorge Ortigoza Ruiz.



Segundo Lugar: Azucena Colmenares Cruz, Gloria Guadalupe Cid Vázquez, Rebeca Rut Rojas Gaytán y Erick Ezequiel Godínez Basurto.



Tercer Lugar: Daniel Vázquez Muñoz, Brianda Martínez Canuno, Juan Carlos Cruz Evangelista, Montserrat Cecilia Hernández Cortez y Juan Jesús Ariel García del Pilar.



Los tres equipos ganadores de la Facultad se enfrentaron a 36 equipos de instituciones de educación superior de los estados de Morelos, Estado de México, Hidalgo y de la Ciudad de México, y al término de las diversas actividades del Maratón pasaron siete equipos a la segunda ronda final, en la que los alumnos de los tres equipos de nuestra Facultad se adjudicaron los tres primeros lugares.

Es importante mencionar que los profesores que asesoraron a los equipos de la Facultad fueron los maestros: Luz del Carmen Cervantes Sierra, Gabriela Zepeta Mejía, María Gloria Arévalo Mejía y Pedro Eduardo Quezada García, estos dos últimos también fungieron como coordinadores de los alumnos.

¡La comunidad de la FCA felicita cordialmente a los alumnos de los tres equipos y les desea que sigan los éxitos!

